

NEUDORF

La Maison Bowé reprend vie

● ● ● Sauvée des griffes des promoteurs immobiliers, la magnifique maison Bowé qui s'élève 50 route du Polygone vient d'être entièrement réhabilitée avec des matériaux d'origine tels l'ardoise, la fonte ou le bois.

Cette imposante bâtisse construite sur une ossature métallique il y a tout juste cent ans par Philippe Bowé propriétaire de la fonderie locale, puis léguée à la paroisse protestante de Neudorf par son fils (voir magazine dans les DNA du 10/4/94), va d'ailleurs reprendre vie.

Ceci en respectant le vœux de son ancien propriétaire: préserver la vocation sociale qu'il lui avait précédemment donnée en créant un centre de soins fermé il y a quelques an-



Un bâtiment remarquable dans le paysage du quartier.

(Photo DNA - Jean-Luc Ryckelynck)

nées pour des raisons budgétaires. Lors de l'inauguration qui s'est déroulée hier matin

en présence de la conseillère générale Fabienne Keller, du maire de Strasbourg Catherine

Trautmann et de plusieurs de ses adjoints municipaux et communautaires, Jacques

Deiss qui préside l'association «Maison Bowé» l'a d'ailleurs bien précisé: deux des six appartements «2 pièces» seront confiés en gérance à l'association GALA qui permet à des personnes salariées, mais momentanément en difficulté de trouver un toit.

Les quatre autres logements ont également déjà trouvé preneur: outre la Neudorfoise Mme Geist, une étudiante en chimie, deux étudiants salariés et un jeune grec qui entame de longues études de mathématique redonneront vie à la maison Bowé.

L'association qui porte son nom ne désespère pas non plus de la voir bientôt inscrite à l'inventaire supplémentaire des monuments historique. Véritable «pont» entre le passé social et industriel de Neudorf et le présent, «S'Américaniser Huss» restera quoi qu'il en soit la fierté de ce quartier.